

DECLARACION DEL GRUPO DE RIO DE RESPALDO AL PROCESO DE PAZ EN EL MEDIO ORIENTE

Los países miembros del Grupo de Río, reunidos con ocasión de la XXXIII Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos, en la ciudad de Santiago de Chile, los días 9 y 10 de junio del 2003, manifestamos nuestra complacencia por el trascendental avance logrado en el proceso de paz entre el gobierno de Israel y la Autoridad Palestina para encontrar una solución pacífica enmarcada dentro de las normas y principios del derecho internacional. En este sentido, destacamos la labor de los gobiernos de los Estados Unidos de América, de la Federación de Rusia, la Unión Europea y el Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas en la elaboración de esta nueva iniciativa que incluye la hoja de ruta que ha servido de base para impulsar esta nueva etapa esperanzadora.

Asimismo, nos solidarizamos con el apoyo internacional brindado a este proceso, particularmente por varios gobiernos de países árabes, y expresamos nuestro firme respaldo a los primeros ministros israelí y palestino en la ejecución de los compromisos asumidos, a quienes auguramos resultados exitosos en beneficio de la tan anhelada convivencia pacífica y el desarrollo de sus pueblos.

Santiago, Chile 10 de junio del 2003